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ANFRAGE 
der Abgeordneten Franz Hums und Genossen 
an den Bundesminister für Land - und Forstwirtschaft 
betreffend “Naturwaldreservate - Programm” 
1995 wurde mit einer Pressekampagne vom Bundesministerium für Land - und 
Forstwirtschaft im Rahmen der Konvention zum Schutz der Wälder das 
sogenannte ,,Naturwaldreservate - Programm” gestartet, durch das 10.000 ha 
Wald geschützt werden sollen. 
Anfrage: 
1. Wieviele Land - und Forstwirte nehmen bisher am ,,Naturwaldreservate - 
Programm” teil? 
2. Welches Flächenausmaß wird dadurch unter Schutz gestellt? 
3. In welchem Ausmaß beteiligt sich die Österreichische Bundesforste AG an 
diesem Programm? 
4. Wie ist die regionale Verteilung der bisher unter Vertrag genommenen 
Flächen? 
5. Gibt es ein derartiges Projekt auch im Leithagebirge, das in einem Raum 
liegt, der in den letzten Jahrzehnten ökologisch wesentlich ärmer geworden 
ist? 
6. Wann wird das Programm abgeschlossen werden? 
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